

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ILUMINACION NAVIDEÑA EN CASA PRESIDENCIAL

04 DE DICIEMBRE DE 2006

DESEO INICIAR LA INTERVENCIÓN DANDO A CADA UNO NUESTRA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A CASA PRESIDENCIAL, Y A TRAVÉS DE USTEDES A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE SIEMPRE HAN ENCONTRADO EN ESTA, UNA INSTITUCIÓN DE PUERTAS ABIERTAS DONDE IMPULSAMOS Y PRACTICAMOS LA MÁS SINCERA FILOSOFÍA DE CERCANÍA CON LA GENTE.

ACABAMOS DE INICIAR UNO DE LOS MESES MAS ESPECIALES DEL AÑO, POR LA ILUSIÓN Y LA ALEGRÍA QUE TRANSMITE A TODOS LOS CORAZONES, Y POR EL SIGNIFICADO DE SUS FESTIVIDADES AL REDEDOR DEL MUNDO.

LOS CRISTIANOS CELEBRAMOS CON MUCHO ENTUSIASMO QUE HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS NACIÓ EL HIJO DE DIOS EN LA TIERRA. EN ESTAS FIESTAS DEBEMOS TENER PRESENTE QUE LA HUMANIDAD HA RECIBIDO A SU SALVADOR TRAYENDO UNA LUZ DE LA ESPERANZA A NUESTRAS VIDAS.

CADA NAVIDAD CELEBRAMOS DE NUEVO ESE ADVENIMIENTO, Y FESTEJAMOS CON FE QUE EL DIOS QUE DIÓ A LA TIERRA ESA NOCHE EN BELÉN ESTÁ AÚN CON NOSOTROS Y PERMANECE A NUESTRO LADO PARA SIEMPRE.

EN EL MARCO DE NUESTROS VALORES CRISTIANOS DEBEMOS TRANSMITIR A LAS FUTURAS GENERACIONES QUE LA NAVIDAD ES UNA ÉPOCA DE ESPERANZA Y ALEGRÍA, UN MOMENTO PARA DAR GRACIAS POR LA BENDICIÓN DEL NACIMIENTO DE CRISTO Y LAS BENDICIONES QUE NOS RODEAN TODOS LOS DÍAS DEL AÑO.

CUANDO FESTEJAMOS LA ÉPOCA NAVIDEÑA EN COMPAÑÍA DE NUESTRAS FAMILIAS Y NUESTROS AMIGOS, NO SOLO COMPARTIMOS ALEGRÍA, SINO TAMBIÉN RECORDAMOS Y AGRADECEMOS A DIOS POR LAS BENDICIONES QUE RECIBIMOS A LO LARGO DE NUESTRA VIDA.

EL MENSAJE QUE DESDE LA PRESIDENCIA QUEREMOS OFRECER AL PAÍS DURANTE ESTE FIN DE AÑO, ES EL MISMO QUE HEMOS PREGONANDO Y QUE HEMOS PRACTICADO CON HECHOS DESDE EL INICIO DE NUESTRA GESTION. EN ESTA ÉPOCA QUEREMOS REITERAR CON GRAN ÉNFASIS QUE ES NECESARIO QUE TODO LO POSITIVO QUE EMPRENDAMOS, LO HAGAMOS CON ENTREGA, ES UN MENSAJE QUE NOS INVITA A TODOS A ABRIR LAS PUERTAS, ACORTAR DISTANCIAS Y COMPARTIR SIN INTERÉS.

EN ESTE PAÍS TENEMOS MUCHAS COSAS POR LAS CUALES DAR GRACIAS Y TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE AYUDAR A LOS MÁS NECESITADOS, POR ESO NUESTRO MENSAJE



PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS DESDE EL GOBIERNO ES QUE EN ESTAS FIESTAS DEBEMOS DARLE POSADA A LA ESPERANZA PARA QUE ESO NOS PERMITA REGALARLE A EL SALVADOR UN FUTURO MEJOR.

RECORDEMOS QUE EL VERDADERO ESPÍRITU DE LA NAVIDAD LO PODEMOS REFLEJAR CON UNA ACTITUD DE AYUDA, DE ENTREGA A LOS NECESITADOS, DE LLEVAR ESPERANZA A LOS DESESPERADOS Y DE DISEMINAR ESE IMPORTANTE MENSAJE DE PAZ Y ENTENDIMIENTO NACIONAL.

ESTA NOCHE LLEVAMOS A CABO EN CASA PRESIDENCIAL, EL ACTO SIMBÓLICO DE LA ILUMINACIÓN NAVIDEÑA, A TRAVÉS DEL CUAL CON MI ESPOSA, MIS HIJOS Y CON TODOS USTEDES, LES INVITAMOS Y LES ENVIAMOS NUESTROS MÁS CORDIALES DESEOS PARA UNAS BENDITAS Y FELICES FIESTAS DE NAVIDAD Y AÑO NUEVO, CON LA FE PUESTA EN DIOS DE QUE EL 2007 SERÁ EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL.

HERMANOS SALVADOREÑOS: EN ESTA NAVIDAD, DEMOS GRACIAS A DIOS POR LAS BENDICIONES QUE DIOS NOS HA DADO A TODOS, POR LAS BENDICIONES QUE LE A DADO AL PAÍS, PORQUE NOS HA OTORGADO A NUESTRAS VIDAS, ENTUSIASMO Y ALEGRÍA. NO DEBEMOS OLVIDARNOS DE PEDIR PARA QUE EL SALVADOR DEL MUNDO, TOQUE EL CORAZÓN DE QUIENES TODAVÍA NO VEN MÁS ALLÁ DE SUS PROPIOS INTERESES, A FIN DE QUE APORTEN Y TRABAJEN VERDADERAMENTE POR EL PAÍS.

QUERIDOS AMIGOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTA CASA DE GOBIERNO Y QUE NOS VEN A TRAVÉS DE LOS MEDIOS: QUE EL GOZO DE LAS FIESTAS RENUENE NUESTRO COMPROMISO DE TRABAJAR CON EL MÁS PROFUNDO SENTIDO HUMANO, EN FAVOR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS Y POR UN FUTURO DE PAZ SOCIAL, DE OPORTUNIDADES Y DE ESPERANZA PARA TODOS.

QUE DIOS NOS ILUMINE Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUZCATLECA QUE BENDIGA EN ESTA NAVIDAD A SUS FAMILIAS, A LAS FAMILIAS SALVADOREÑAS Y QUE TODOS JUNTOS LE DEMOS POSADA A LA ESPERANZA A LA PAZ SOCIAL Y A LA RECONCILIACIÓN NACIONAL.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, BUENAS NOCHES Y QUE DIOS BENDIGA A TODOS EN ESTA NAVIDAD Y AÑO NUEVO.

MUCHAS GRACIAS.

